

VfL Eintracht Hagen III – TuS Grundsöttel IV= 8:4

3. Mannschaft schlägt direkten Konkurrenten

Nach der nicht eingeplanten Niederlage im letzten Spiel ist die dritte Mannschaft unserer Eintracht nun wieder voll auf Kurs. Mit einer etwas veränderten Aufstellung konnte ein klarer Sieg gegen den Aufstiegs konkurrenten aus Grundsöttel eingefahren werden. Es spielten diesmal Heinz, Martin, Tobi und Patrick.

Beide Doppel konnten sicher mit 3:1-Sätzen gewonnen werden. Heinz sorgte daraufhin für den dritten Punkt, bevor Martin sich dem Spitzenspieler unserer Gäste geschlagen geben musste. Es folgten zwei 5-Satz-Matches: Tobi verlor sein Spiel, Patrick hingegen konnte seinen Gegner noch niederringen. Zwischenstand: 4:2 Punkte.

Auch Heinz gab sein Spiel gegen die gegnerische Nummer eins ab, Martin drehte einen 0:2-Rückstand noch um. In seinem zweiten Spiel holte sich Tobi dann den fünften Satz und war darüber sichtlich erleichtert. Zeitweise sah es so aus, als wollte er platzen! Ja, das nenn ich Ehrgeiz.

Nachdem Patrick und Heinz noch zwei Punkte holten, war das Brötchen gegessen: 8:4 Punkte. Insgesamt ein hart erkämpfter, aber doch klarer Sieg. Vielen Dank mal wieder an alle Zuschauer für die lautstarke und begeisternde Unterstützung. Namentlich möchte ich diesmal Else, Ise und Xentis für die fachlich-taktischen Ratschläge danken, die wie immer sehr informativ waren (also denk ich mal, umsetzen kann ich die ja eh nicht).

Nun wechselten die beiden Teams die Tabellenplätze: Unserer VfL steht jetzt auf dem dritten Rang. Nächste Woche gehts zum Tabellenführer!

-Martin